

日本フォームサービス株式会社
代表取締役 齋藤 太誉 様

謹啓 この度は新型コロナウイルス感染症の拡大防止に際しまして、御社で取り扱っておられるフェイスシールドを御恵送戴きましたこと、誠にありがとうございました衷心よりお礼申し上げます。

この新型コロナウイルスにつきましては、本年の1月16日に日本国内初の感染者が報告されました。それ以降多くの感染例が報告され、我が国初となる緊急事態宣言が発令されるなど、社会的にも大きな影響をもたらしたところであります。

幸いにも本町では基本的な感染予防対策を励行するなど、感染者の報告は無いところであります。

今回、御社より賜りましたフェイスシールドにつきましては、公共施設の接客対応や町内の医療機関等に配布させていただき、更なる感染予防対策として活用させていただきたいと思っております。

御社におかれましては、平素より本町の業務に対し御理解と御協力をいただきしております、町をいたしましても、益々発展し続けるよう努力いたして参りますので、今後とも引き続きお力添えを賜りますよう何卒宜しくお願ひ申し上げます。

甚だ簡単ではございますが、まずは書中もってお礼申し上げます。

謹白

令和2年6月22日

さつま町長 日高政勝

